

初冬期の事故防止

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづける
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

朝7時 札幌 信号交差点
右折の乗用車にはねられ
自転車で横断中の高齢女性、病院に搬送

- ◇ショートカット右折をしない◇
- ◇ショートカット右折は、ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」◇
- ◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

2023/10/25(水) 12:35

25日午前7時半ごろ、札幌市中央区北12条西23丁目付近の、環状通と市道が交わる信号交差点で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた80歳くらいの女性が、右折してきた乗用車にはねられ、頭を打って病院に運ばれましたが、意識はあるということです。乗用車を運転していた50代の男性に、けがはありません。

国道交差点 左折のゴミ収集車に巻き込まれ
横断していた自転車の男子高校生が死亡

- ◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇
- ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
- ◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2023/10/24(火) 22:00

24日午後1時ごろ、埼玉県の国道交差点で、道路を横断していた自転車が左折してきたゴミ収集車に巻き込まれ、自転車に乗っていた男子高校生(18)が病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。警察は、ゴミ収集車を運転していた、男性容疑者(65)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

午後7時 カーブ はみ出し 正面衝突
トラックなど車3台が絡む事故 1人重傷、5人軽傷

- ◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
- ◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
- ◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇
- ◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意しましょう◇

2023/10/24(火) 20:49

24日午後7時ごろ、宮城県の国道のカーブで、乗用車と普通トラックが正面衝突し、その後を走ってきた4トントラックも衝突しました。この事故で、それぞれの車に乗っていた0歳児を含む男女合わせて6人がけがをしました。このうち乗用車に乗っていた20代の女性が頭から出血するなどし重傷だということです。現場は片側1車線のカーブで、警察は乗用車か普通トラックのどちらかが車線をはみ出したとみて調べています。